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福 祉 環 境 委 員 会 

 

平成 29 年 12 月 1 日 (金) 

第 2 委 員 会 室 

                             13 時 12 分 ～13 時 32 分 

 

【委 員】 柳楽委員長、上野副委員長、村武委員、布施委員、芦谷委員、田畑委員 

澁谷委員、西村委員 

【執行部】前木健康福祉部長、原田地域福祉課長 斗光市民生活部長 

、猪木迫医療保険課長、河野上下水道部長、坂田管理課長 

【事務局】三浦書記 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 

◎ 平成 29 年 12 月定例会 福祉環境委員会審査について 

◆日時：平成12月12日(火)10：00～ 場所：全員協議会室 

【予定議題】 

1 議案第 62 号 浜田市やすらぎの家条例の一部を改正する条例について 

2 議案第 66 号 浜田市水道給水条例について 

3 議案第 75 号 指定管理者の指定について（ラ・ペアーレ浜田） 

4 議案第 76 号 指定管理者の指定について（浜田市火葬場及び浜田市弥栄火葬場） 

5 議案第 77 号 指定管理者の指定について（浜田市旭火葬場） 

6 議案第 78 号 指定管理者の指定について（浜田市旭火葬場） 

7 議案第 84 号 財産の無償譲渡について（浜田市やさかやすらぎの家） 

8 議案第 85 号 財産の減額譲渡について（長浜町 1900 番の宅地） 

   9  陳情審査 

（1）陳情第1号 病児保育の継続、実態、要綱について理解できる説明を求める陳情について 

   （2）陳情第2号 浜田市社会福祉協議会の適切な運営を求める陳情について 

   （3）陳情第3号 民生委員の空白地域解消並びに民生委員の負担軽減を求める陳情について 

 

10 所管事務調査 

 

11 執行部報告事項  

（1）浜田市保健医療福祉総合計画等の改定の進捗状況及びパブリックコメントの実施について 

（2）特別養護老人ホーム・グループホームへの自宅からの待機者数調査結果 

（3）放課後児童クラブ（杉の子第3学級）の増設について 

   （4）浜田市子育て支援センターの検討状況について 

（5）水道料金の改定について 

         （配布資料）浜田市人口状況（平成29年8月末～10月末） 

 

12 その他 
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【会議録】 

〔 13 時 12 分 開議 〕 

 

柳楽委員長  ただいまから、福祉環境委員会を開会する。出席委員は８名全員のた

め、ただちに会議に入る。レジュメにそって進める。 

 

１ 所管事務調査事項について 

柳楽委員長  29年度末で、期間の終わる計画について、現時点での進捗状況や考え

方を示せればお願いしたい。 

健康福祉部長   健康福祉部だけで言うと、執行部報告事項の（1）にある計画の状況を

報告することにしている。他の部でも調べてみて、あれば報告したい。 

柳楽委員長    あれば提出をお願いしたい。その他あれば。 

田畑委員     もやもやになっている斎藤病院の関係。正しいのはどうであったかを時

系列で示してほしい。市民から説明を求められたとき、そういったもの

が無いと答えられない。我々も新聞に出たこの件を市民に正しく伝える

ために、そういう資料が必要だ。 

健康福祉部長   わかった。 

田畑委員     この件について、今の状況は。 

健康福祉部長   国の解釈では子供がいる部屋に大人2人、保育士と看護師がいないとい

けない。これについては変わらないと回答を頂いている。併せて、県と

よく協議をするようにとのことで、県と協議をしているところである。 

田畑委員     出して頂いた時に、説明頂きたい。 

健康福祉部長   わかった。 

柳楽委員長  その他あれば 

西村委員     陳情が何件かあるが、その中で民生委員の関係で、今どの程度民生委員

がおられ、世帯数をマックス受け持っておられ、少ないのではどの程度、

空白の地域がどれくらい等、状況がわからないと陳情の審議ができない。

現状が把握できるようなものがほしい。 

健康福祉部長   資料として提出する。 

柳楽委員長  その他あれば 

芦谷委員     陳情に関連して、市が社会福祉協議会に委託している事業がたくさんあ

るが、中身がよくわかりにくい。わかるような形での説明がほしい。 

健康福祉部長   確かにたくさんある。できる限りわかりやすい資料を作りたい。 

柳楽委員長  資料の提出をお願いする。その他。 

  （ 「なし」という声あり ） 

柳楽委員長  無いようなので、議題２に移る。 

 

２ 12月12日（火）の委員会審査日程等について 

柳楽委員長    福祉環境委員会は12月12日（火）10時から全員協議会室で行う。予定議

題は、レジメに記載してあるもので、市長提出議案8件と陳情が3件の審

査、所管事務調査、執行部報告事項5件と配布資料が1件、その他の順で

進めたいと思う。皆さんこのような進め方でよろしいか。  

              （「意義なし」という声あり） 

 

３ その他 
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柳楽委員長  執行部、委員から何かあれば。 

        （ 「なし」という声あり ） 

柳楽委員長  では執行部の方はここで退席されて構わない。 

 

《 執行部退室 》 

 

柳楽委員長  他に、委員間で協議することがあるか。 

        （ 「なし」という声あり ） 

柳楽委員長  ないようなので、福祉環境委員会はこれで終了とする。 

 

〔 13 時 32 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに福祉環境委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会福祉環境委員長  柳 楽 真智子 


